

Que regarder lors de l'achat d'un ordinateur fixe ou portable ?

L'achat d'un équipement informatique n'est jamais à prendre à la légère. Les prix vont du simple au double et en un seul mauvais conseil de la part du vendeur, vous pouvez facilement avoir dépensé trop

Le disque dur: ce qu'il faut prendre en compte sur les critères du disque dur, ce n'est pas la taille de celui-ci car maintenant ils ont tous des tailles impressionnantes et on ne se sert quasi jamais de la totalité de celui-ci. Il faut regarder le nombre de tours / minute, en effet, plus votre disque dur tournera vite .../...

Suite et source => [blogduhightech](#)

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le mardi 16 décembre 2008

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/9054-regarder-lors-achat-un-ordinateur-fixe-ou-portable.html>